

Ressort: Entertainment

Reinhold Beckmann bekennt sich zum katholischen Glauben

Berlin, 29.11.2013, 16:35 Uhr

GDN - Moderator Reinhold Beckmann hat ein deutliches Bekenntnis zum katholischen Glauben abgegeben. In der Radiosendung "hr1-Talk" sagte er: "Das lässt nicht los. Ich bin immer noch in der katholischen Kirche, es gibt eine starke innere Beziehung."

Er sei "sehr dankbar" für einen Papst, der "hoffentlich weiter in dieser Entschiedenheit aufräumt". In seiner Jugend habe Beckmann auch finanziell von seinem Glauben profitiert: "Ich war ein fleißiger Messdiener, habe viele Hochzeiten und Beerdigungen gemacht und dadurch gutes Taschengeld verdient." Beckmann, der mit seinem gleichnamigen Sendung im Ersten kommenden Jahr aufhören will, habe in der Diskussion um die Zahl der Fernseh-Talkshows "selbst einen Schlusstrich" ziehen wollen: "Mir war diese Debatte einfach zu blöd." Er freue sich aber über das Lob, das die Sendung zuletzt erfahren hat: "Das tut ganz gut, dass sich so viele mit unserer Sendung beschäftigen. Vielleicht liegt es auch an uns, dass wir es allen auf den letzten Metern zeigen wollen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-26020/reinhold-beckmann-bekannt-sich-zum-katholischen-glauben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com